

Amelia Miranda  
SANTIAGO

Candidato del MIDA criticó al Presidente Aylwin

# Pizarro predicó a homosexuales

“Aylwin es más proclive a agradecer a Pinochet que al pueblo chileno. Sospecho que existe una democracia negociada y pactada entre ambos cuando lo escucho decir que Pinochet está bien donde está”, dijo ayer el candidato presidencial del MIDA, sacerdote Eugenio Pizarro.

Fue una mañana novedosa para él, porque coincidieron casualmente en sus audiencias dos interlocutores diametralmente opuestos: la agrupación de homosexuales y lesbianas, a quienes terminó predicando y el comando de exonerados políticos de las Fuerzas Armadas, que busca infructuosamente espacios para solucionar un vacío que la ley dejó expresamente sin tratar.

A ambos dijo que intentará acogerlos en el programa de su candidatura. Y les propuso diversas instancias de encuentro.

“Hay temas que al padre Eugenio, por su carácter de sacerdote, le costaba enfrentar. Pero éste es un proceso de unidad del mundo de origen marxista con el mundo cristiano y es una unidad que no deja de tener contradicciones: aunque ambos ponemos el centro en el ser humano, tenemos principios distintos. Pero a través del diálogo hemos llegado a elaborar políticas comunes”, explica Carlos Toro, dirigente del PC.

## DESPLAZADOS SEXUALES

Pizarro censuró con los homosexuales la hipocresía actual y dijo que los siente hermanos en Cristo.

Ellos lo sorprendieron relatando el caso de militantes comunistas expulsados de sus células por homosexuales. Y de hombres arrestados y asesinados tras el golpe militar por esta misma causa.



Dirigentes del movimiento que agrupa a homosexuales y lesbianas conversan con el sacerdote Eugenio Pizarro.

“Ustedes son hijos de Dios, y tienen derechos humanos que deben ser respetados. La sociedad no debe considerarlos parias. Como cristianos y humanistas, debemos ser consecuentes; no hipócritas. Por eso no tendría problema en decir que estamos en favor de la persona humana y en defensa de los derechos de las minorías étnicas y también sexuales”.

Los despidió relatando el encuentro de Cristo con una prostituta y las críticas que ello despertó.

## LOS OTROS EXONERADOS

Minutos más tarde, recibió a los dirigentes del Comando de Exonerados Políticos de las Fuerzas Armadas.

Pizarro los saludó con in-

disimulada comprensión: “Mi padre me llevaba a aplaudir a los militares. Tanto más aplaudo ahora a los que perdieron tal calidad por defender la Constitución”, les dijo.

Integraban el grupo, Walter Rosenfel, teniente coronel de Carabineros; Carlos Vergara, capitán de Ejército; José Muñoz, capitán de Carabineros (ex jefe de seguridad de Allende); y

Mario González, suboficial de la FACH; todos ellos en retiro forzoso desde el 11 de septiembre del 73.

Representan a no menos de 400 uniformados, pero apenas una treintena de ellos se ha acercado al grupo. Saben que el cuento no es tan fácil cuando se trata de gente que sólo en el mejor de los casos pasó a retiro involuntario y sin derecho a

pensión alguna. Otros, según dijeron, fueron arrestados, torturados por sus propios compañeros de armas, presos y finalmente exiliados. Por eso no entienden la incompreensión de las autoridades, que los mantienen fuera de toda posibilidad de previsión.

“Este es uno de los escándalos más grandes y más graves del actual gobierno, pues se trata de militares que defendieron la Constitución y un gobierno que se dice democrático debió tomar en cuenta especialmente su situación cuando legisló en favor de los exonerados. Aylwin es más proclive a agradecer a Pinochet que al pueblo chileno, al punto que sospecho que exista una democracia negociada y pactada entre ambos cuando lo escucho decir que Pinochet está bien donde está”, les dijo Pizarro.

## “Iré a la segunda vuelta”

“No me voy a retirar. Estoy con mentalidad ganadora y no se extrañen si la segunda vuelta es conmigo”, respondió el sacerdote Eugenio Pizarro, molesto ante comentarios del secretario del PDI, Antonio Leal, respecto a la existencia de sectores internos del PC que desearían abandonar esta candidatura presidencial.

“Creo que el PDI tiene intenciones escondidas. Es una vulgar mentira y Leal tendrá que responder por ella y por sus muñequeros políticos anticomunistas. El era comunista y ahora está atacando al PC. Es un inconsecuente. Nuestra candidatura

no entra en el juego sucio de la clase política dominante”.

Usa como referencia el 6,7 por ciento que la izquierda extra Concertación obtuvo en las municipales, pero asegura que superará con creces esa cifra. Al punto de pelear una segunda vuelta.

El dirigente del PC Carlos Toro respaldó sus dichos, asegurando que “en el PC, su comité central, sus organismos intermedios y base partidaria hay absoluta unanimidad en que Eugenio Pizarro es nuestro candidato y eso es intranable”.